



Pide Creel a AMLO no manipular que PAN está contra Ejército

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, demandó al Presidente Andrés Manuel López Obrador no utilizar la tribuna para manipular argumentos y hacer creer que el PAN y sus Gobernadores están en contra del Ejército.

Luego de que el Mandatario federal dijo durante su conferencia mañanera que el dirigente panista Marko Cortés se opone a la colaboración del Ejército en labores de seguridad, y contrastó con la petición que hizo la Gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, para que militares apoyen en labores de seguridad pública en esa entidad, Creel calificó como un grave error estigmatizar a su partido como contrario a las Fuerzas Armadas.

"Utilizar la tribuna pública para tratar de manipular un argumento, Presidente, es un grave error, otra vez, estamos desinformando, estamos engañando con argumentos que no son los propios, no trate de hacer ver ni a nuestro partido ni a nuestros Gobernadores con debates falsos que pueden estigmatizar a un sector de la población y a mi propio partido en contra de las Fuerzas Armadas. Presidente, eso no se lo vamos a permitir", afirmó.

El panista dijo que está de acuerdo con que la Gobernadora de Aguascalientes, Teresa Jiménez, haya pedido apoyo a la Federación, pues nadie está pidiendo que se retire a la Guardia Nacional o que el Ejército se regrese a sus cuarteles.

Sostuvo que ese no es el debate, porque las Fuerzas Armadas tiene que estar presentes en tareas de seguridad nacional, ante desastres naturales e incluso en tareas de seguridad pública hasta 2024, tal como lo señala el artículo quinto transitorio de la Constitución.

Creel dijo que el debate es si el País va a prorrogar o no una estrategia de seguridad fallida o si se va a continuar con la inconstitucionalidad en la cual están operando en este momento los militares.

"Ese es el debate, no otro, y por supuesto que todos los Gobernadores del PAN y el resto de los Gobernadores, me atrevo a decir, deben de pedir exactamente lo mismo que nuestra Gobernadora Tere Jiménez, yo la apoyo, porque lo que pidió es correcto", afirmó. El panista Creel le pidió al Presidente López Obrador ganar el debate con argumentos y con resultados, no con falsos debates.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/pi-de-creel-a-amlo-no-manipular-que-pan-esta-contra-ejercito/ar2480415